

Cent cyclistes ont participé à la fête du vélo

Ploemeur - 13 Juin 2015



La fête du vélo était organisée, dimanche dernier, conjointement par Ploemeur cyclotourisme et Larmor cyclotourisme.

L'édition 2015 de la Fête du vélo a réuni, dimanche dernier, une centaine de participants, au départ d'Océanis. Les circuits de 27 km et 72 km, en campagne et bord de mer, ont rassemblé une quarantaine pour le premier et une soixantaine pour le second, adeptes de la petite reine.

Sur les voies vertes, pistes cyclables et petites voies locales, les cyclistes ont profité des paysages variés de Ploemeur et Larmor-Plage.

Les deux clubs organisateurs, Ploemeur cyclotourisme et Larmor cyclotourisme, étaient satisfaits du succès rencontré par la manifestation. « **Nous avons à cœur de restituer au vélo les plaisirs et les valeurs qu'il génère, ensemble, dans un vrai moment de partage et de convivialité**, expliquent les deux présidents. Utile, populaire et moderne, la pratique du vélo est plus que jamais d'actualité. Une activité santé pour toutes et tous mais aussi un vecteur social et l'occasion de découvrir son environnement proche autrement ! »

Contacts :

Jacky Vernanchet (Ploemeur cyclotourisme) au 02 97 85 20 03 ou jacky.vernanchet@wanadoo.fr et Alain Le Courtois (Larmor cyclotourisme) au 02 97 33 77 15.